

**Nombre de alumno: Jonathan
Rodríguez Pérez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: ensayo de
primer parcial**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: interculturalidad y
salud II**

Grado: 2

Grupo

c

Ensayo primer parcial

Introducción

Los temas tratados en este parcial, son variados con una información muy importante y para conocer nuestra cultura, ideologías de las personas, como era la vida en años atrás, si dependían de algo, eran gobernados por alguien. Como, las costumbres en las comunidades que en algunas comunidades se sigue practicando las formas propias de autogobierno y se rigen por lo que son sistemas normativos, que estos han evolucionado con los tiempos pre coloniales conocidos como usos y costumbres.

En algún momento alguien tal vez se preguntó, ¿Por qué las personas indígenas tienen diferentes vestimentas que otras personas?, bueno esto paso por la colonización de los españoles, ellos hicieron que por ejemplo cada grupo de personas o comunidades se vistieran así para identificar a que personas tenían a su mando o gobernadas o identificar sus territorios por así decirlo.

Desarrollo

En algunas comunidades que aún se siguen practicando es el “tekio”, es un trabajo en equipo debería ayudar en algo en su comunidad indígena, se ha sabido que persona que no ayudaba o no ayuda es sancionado o aun mayor puede ser eliminado de su comunidad por no realizar el trabajo colectivo.

Para entender a una persona en una comunidad indígena, debes entender su historia de la persona o de la comunidad, su pasado, su presente y su futuro que no solo se pueda definir generalmente si no también espiritualmente. Para los indígenas chamulas, la comunidad es una sola o utilizando sus propios conceptos: una sola alma. Ser una sola alma obliga a tener un pensamiento único que es incapaz de aceptar la diferencia de su interior, es por ejemplo un esquema único y pretendidamente inotable y románticamente colectivo que no niega lo que es individual. La comunidad indígena es tal y como nosotros la conocemos, es una creación colonial, que esta se fue fundando con elementos prehispánicos. los miembros de una comunidad comparten su interés, las actividades, lo cual conforma un sentido de identidad compartido por los habitantes de la comunidad y que deriven de su pertenencia a la comunidad y lo que es el alcalde que es la mayor autoridad.

Abate Kerpp afirmo que en centenares de casos la arcilla resulto ser un medio magnifico. Hace 3000 años, la cuna donde fue la utilización de la arcilla con fines terapéuticos fue en Egipto.

Su uso principal de la arcilla con fines terapéuticos era para curar las heridas de la piel, inflamaciones, quemaduras, mordeduras de serpiente, papiros, incluso la peste como es la peste o picaduras de pulga y más de algunas enfermedades internas otro de sus usos era ser embalsamadores para la momificación de los cuerpos humanos.

Había particularmente y principalmente donde la arcilla abundaba en gran manera que es en la isla de Egeo, hubo griegos que fueron famosos por ejemplo Galeno, y que el estudio las características positivas del suelo de la tierra de Lemnos que es la isla de mor Egeo. También se decía que la arcilla en su tratado sobre la materia médica, dice que cura los abscesos y cicatriza las heridas en cuanto se producen. Según los testimonios de los exploradores la arcilla se conocía en la Roma antigua y fue Plinio el que revelo en su historial natural como se usaba la arcilla.

Marco Polo: el hizo notar como los peregrinos que se dirigían a la ciudad santa Niabor padecían fiebres similares al que da el paludismo, y estos mejoraban al tomar un poco de tierra roja, el origen de la arcilla es el mineral deriva de la descomposición de feldespatos, es decir, de lo que son los silicatos de aluminio (son grupos de minerales de mayor abundancia), potasio, calcio y sodio, que estos se forman a muy altas temperaturas bajo la corteza terrestre, pero al igual cuando estos elementos hacen contacto con la atmosfera se descomponen.

La arcilla tiene componentes como: humus vegetal, la limonita, la cal, el magnesio y lo que son los óxidos alcalinos, su centro de estudio científico es Italia que establece la composición de la arcilla, también la arcilla regula la temperatura y absorbente cicatrizante.

Conclusión

Los beneficios a la salud y bienestar dependerán del tipo de arcilla y forma de aplicación, los más recomendados es el uso externo, en forma de cataplasmas, mascarillas o baños, se les puede agregar aceites esenciales, extractos o plantas que pertenecen su acción terapéutica, es anti bacteriana y anti inflamatoria, favorece la cicatrización de las heridas de la piel, es empleada como enjuague bucal. También la arcilla roja mejora lo que es la circulación, cura la rigidez y también hace desaparecer la fiebre por su alto contenido en óxido de hierro.

La arcilla verde trata las afecciones de las piernas, articulaciones, músculos y edemas, absorbe las toxinas en tratamiento contra la gota y otras patologías, también los baños con arcilla fortalecen lo que es al sistema inmunológico.

Referencias:

- (2016 Confidential Concepts International Ltd., Ireland)
- (Ayora Diaz, 2010)
- (gary H. Gossen, 2016)